



Newspaper in Education

# 静岡新聞で学ぼう



静岡新聞

## ピアノの中身大公開



内部の部品に触れながらピアノの構造を学ぶ児童ら  
掛川市立中小

教室は同市生涯学習 マハと兵藤楽器の協力  
振興公社の事業で、ヤ で実施した。会場には

掛川市立中小は5日、同校でピアノ解体教室を開  
催した。4、5、6年生計46人は部品に触れながら、ピ  
アノの特性を学んだ。

### 掛川中教室 部品総数3000点以上

校内のアップライトピ  
アノの内部部品を取り  
出して並べ、調律師ら  
は「部品の総数は3千  
点以上ある」、「弦楽  
器と打楽器、鍵盤楽器  
の三つの特性を持ち合  
わせている」などと、  
ピアノの構造を紹介し  
た。説明の後、ヤマハ  
専属ピアニストの演奏  
会も行った。  
児童は部品を手にと  
って感触を確かめた  
り、調律作業を見学し  
たりして理解を深め  
た。ピアノを習ってい  
る木原桃香さん(6年)  
は「ピアノの中は思っ  
ていたより複雑な構造  
になっていたことが分  
かった。これからは部  
品の動きを想像しなが  
ら、大事に弾きたい」  
と話した。

① ピアノの部品  
はいくつあり  
ますか。

〔 〕以上

② ピアノの特性  
は3つありま  
す。なんでしょ  
うか。

げん しんどう  
弦の振動を音にする

〔 〕楽器

打って音を出す

〔 〕楽器

2013年11月6日朝刊 西部版

③ ピアノの3つの特性にあてはまる別の楽器を、  
それぞれ考えましょう。

けんばん  
鍵盤で音を出す

〔 〕楽器

年 組 名前

(小学校中学年以上 音楽)